

## **IAA 2019: Hyundai bereitet sich auf die ETCR vor**

Hyundai will im kommenden Jahr in der elektrischen Tourenwagen-Meisterschaft ETCR mitfahren und präsentiert auf der Internationalen Automobilausstellung in Frankfurt (Publikumstage: 12.–22.9.2019) den Veloster N ETCR. Der Elektro-Rennwagen basiert auf dem hierzulande nicht angebotenen Veloster N. Entwickelt wurde der ETCR von der Motorsportabteilung der Marke in Alzenau. Technische Details nannte Hyundai noch nicht. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Hyundai Veloster N ETCR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Veloster N ETCR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Veloster N ETCR.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai